

Dienstag, 02. April 2019, ca. 14.15 Uhr

## **B 37 - Gföhl-Ost: PKW gegen LKW**

Gegen einen in Richtung Zwettl auffahrenden LKW stieß am Dienstag, 02. April 2019, ein auf der Ausfahrt der B37/Gföhl-Ost in Richtung Gföhl einfahrender PKW. Die FF Gföhl rückte nach Sirenenalarm (Alarmierungsgrund: „Menschenrettung“) binnen weniger Minuten mit zwei Fahrzeugen und 10 Mann aus.

Beim Eintreffen der FF Gföhl wurde der Lenker des PKW bereits durch zwei First Responder und das Rote Kreuz Gföhl versorgt. Die ausgelöste Alarmstufe T2 konnte unverzüglich zurückgenommen werden, die bereits alarmierte FF Lengsfeld war nicht mehr erforderlich.

Die FF Gföhl sicherte die Unfallstelle ab, baute einen einfachen Brandschutz auf und klemmte die Batterie des PKW ab. Nach Freigabe durch die Polizei Gföhl konnte der PKW von der Fahrbahn weggestellt und dieser Teil der Unfallstelle gereinigt werden.

Für die Bergung des LKW wurde zweckmäßiger Weise die FF Zwettl angefordert, die mit dem WLFA-K und dem SRF und 5 Mann anrückte. Bevor der fahruntüchtige LKW durch die FF Zwettl in die Werkstätte nach Ottenschlag weggeschleppt werden konnte, musste zunächst das beschädigte linke Vorderrad ausgewechselt werden, wobei auch ein Hebekissen der FF Gföhl zum Einsatz kam

Mitarbeiter der Straßenmeisterei Gföhl transportieren die von der FF Gföhl zusammengekehrten Blech- und Fahrzeugteile ab, Flüssigkeiten sind keine ausgetreten. Die Ausfahrt Gföhl-Ost war während der Bergungsarbeiten bis kurz nach 16 Uhr gesperrt.

### **Im Einsatz waren:**

FF Gföhl (mit RLF-A, KLF und 10 Mann)  
FF Zwettl (WLFA-K, SRF und 5 Mann)

Rotes Kreuz Gföhl  
2 First Responder des Roten Kreuzes

Polizei Gföhl  
Straßenmeisterei Gföhl

*Bericht: Karl Braun  
Fotos FF Gföhl: Karl Braun (20), Andreas Haslinger (5)*